



LETTRE DU MAIRE

Transformons la colère en exigence de justice

Cette nuit, Vitry a connu une nouvelle nuit de violences et de révoltes. Nous déplorons les nombreux dégâts sur la voie publique, dans les commerces et dans les quartiers.

Nous espérons que les décisions prises par la justice pourront rapidement apaiser la situation. Les mobilisations autour de la famille de Nahel ont permis l'incarcération et la mise en examen rapide du policier responsable du drame.

Conscients de votre désarroi, votre équipe municipale se mobilise pour permettre un rapide retour au calme. Solidaires des habitants et des commerçants touchés par ces actes répréhensibles, nous faisons tout notre possible pour instaurer un dialogue avec notre jeunesse et notre police.

Nous rappelons qu'il existe de nombreuses façons de manifester une colère légitime en préservant les biens communs des habitants de notre commune. Nous comprenons la colère d'être toujours les victimes d'un système répressif et insensible mais nous sommes tout autant pénalisés par les tensions et les incivilités.

Aux côtés de nos agents, nous mettons tout en place pour prévenir les incidents. Toutefois, l'ensemble des villes étant touchées par le même phénomène, nous constatons, pour le moment, l'impuissance des pouvoirs publics à redresser la situation.

Plus que jamais, il nous faut être responsable en accompagnant nos enfants, en dialoguant avec notre jeunesse et en nous mobilisant pour la justice.

Notre République a besoin de vous pour bâtir la confiance dans les pouvoirs publics. C'est pourquoi, nous vous invitons à participer à toute initiative permettant un dialogue et à prévenir les incidents nocturnes.

Toujours à vos côtés.



secretariatdumaire@mairie-vitry94.fr

Pierre BELL-LLOCH
Maire de Vitry-sur-Seine